

May 15, 2024

## **NOTICE OF MEETING**

### **STANDING COMMITTEE ON ECONOMIC POLICY**

The Standing Committee on Economic Policy will meet in the Chamber of the Legislative Assembly on Friday, May 17, 2024, following the adjournment of the House until 2 p.m.

By order of the Chair.

Patrick Dunn  
Law Clerk and Committee Clerk

#### **AGENDA** (order subject to change)

- Bill 36, *An Act to Amend the Motor Vehicle Act*
- Bill 37, *An Act to Amend the Salvage Dealers Licensing Act*
- Bill 30, *An Act to Amend the Tobacco and Electronic Cigarette Sales Act*
- Bill 26, *Special Appropriation Act 2024*
- Bill 27, *An Act to Amend the New Brunswick Income Tax Act*
- Bill 35, *An Act to Amend the Financial Administration Act*
- Bill 41, *An Act to Amend the Private Occupational Training Act*
- Bill 42, *An Act Respecting Local Governance and Regional Service Delivery*

The members of the Committee are: Ms. Conroy, Mr. Dawson, Mr. Cullins, Mr. Holder, Ms. Shephard, Mr. Wetmore, Mr. Carr, Mr. D'Amours, Mr. Bourque, Mr. Legacy, and Mr. Arseneau.

le 15 mai 2024

## AVIS DE RÉUNION

### COMITÉ PERMANENT DE LA POLITIQUE ÉCONOMIQUE

Le Comité permanent de la politique économique se réunira à la Chambre de l'Assemblée législative le vendredi 17 mai 2024, après l'ajournement de la Chambre jusqu'à 14 h.

Par ordre de la présidente du comité.

Patrick Dunn,  
juriste et greffier aux comités

#### ORDRE DU JOUR (l'ordre d'étude peut changer)

- Projet de loi 36, *Loi modifiant la Loi sur les véhicules à moteur*
- Project de loi 37, *Loi modifiant la Loi sur les licences de brocanteurs*
- Projet de loi 30, *Loi modifiant la Loi sur les ventes de tabac et de cigarettes électroniques*
- Projet de loi 26, *Loi spéciale de 2024 portant affectation de crédits*
- Projet de loi 27, *Loi modifiant la Loi de l'impôt sur le revenu du Nouveau-Brunswick*
- Projet de loi 35, *Loi modifiant la Loi sur l'administration financière*
- Project de loi 41, *Loi modifiant la Loi sur la formation professionnelle dans le secteur privé*
- Projet de loi 42, *Loi concernant la gouvernance locale et la prestation de services régionaux*

Les membres du comité sont les suivants : M<sup>me</sup> Conroy, M. Dawson, M. Cullins, M. Holder, M<sup>me</sup> Shephard, M. Wetmore, M. Carr, M. D'Amours, M. Bourque, M. Legacy et M. Arseneau.